



Bürgermeisteramt Oberstenfeld  
Großbottwarer Straße 20  
71720 Oberstenfeld  
Telefon: (0 70 62)261-0  
Fax: (0 70 62)261-13  
E-Mail: [info@oberstenfeld.de](mailto:info@oberstenfeld.de)  
Homepage: [www.oberstenfeld.de](http://www.oberstenfeld.de)

# P R E S S E M I T T E I L U N G

---

Oberstenfeld, den 19.11.2024

## **Gemeinde Oberstenfeld bezuschusst neues DRK-Einsatzfahrzeug**

Die Gemeinde Oberstenfeld bezuschusst das neue Einsatzfahrzeug des Oberstenfelder Ortsvereins des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) mit 16.250 Euro. Diesen Beschluss hatte der Verwaltungsausschuss des Gemeinderats Mitte Oktober gefasst. Nun war Bürgermeister Markus Kleemann beim Ortsverein zu Besuch, um das neue Fahrzeug zu begutachten und sich darüber zu informieren.

Vor Ort berichteten Kai Volkenborn, 1. Vorstand des Ortsvereins, und Tim Lebherz, stellv. Bereitschaftsleiter und Schriftführer, dass das seitherige Einsatzgruppenfahrzeug schon knapp 30 Jahre alt war. Auch die immer umfangreicher werdende Ausstattung hatte zu dem Entschluss für ein neues Fahrzeug geführt. Das neue Einsatzfahrzeug wurde seit Jahresbeginn durch einen professionellen Ausbauer mit einer Trennwand und einem modularen Regalsystem ausgestattet. Außerdem erhielt es weitere DRK-spezifische Ausstattung wie Sondersignalanlage, „Blaulicht“, Digitalfunk und Außenscheinwerfer. Ehrenamtliche des DRK-Ortsvereins führten zusätzliche Arbeiten in Eigenleistung durch und packten nach Themen sortierte Kisten für die unterschiedlichen Einsätze. Nun steht es für Sanitätsdienste sowie für Einsätze der Einsatzgruppe Bereitschaft zur Verfügung und kann flexibel beladen werden – für die medizinische Versorgung im Notfall, aber auch für die Betreuung von Betroffenen.

Bürgermeister Markus Kleemann zeigte sich beeindruckt von der umfangreichen Ausstattung und betonte: „Wir sind sehr dankbar für die wertvolle Arbeit unseres Ortsvereins. Deshalb haben wir ihn in diesem Ausnahmefall gerne unterstützt, auch wenn die finanzielle Lage schwierig ist. Wir wollen, dass unser DRK-Ortsverein auch weiterhin Menschen helfen kann, die dringend Hilfe benötigen.“

*Verfasser: Gemeinde Oberstenfeld*



(v.l.n.r.) Kai Volkenborn und Tim Lebherz zeigen Bürgermeister Markus Kleemann die Ausstattung des neuen Fahrzeugs.



(Copyright DRK Ortsverein Oberstenfeld) Das neue Einsatzgruppenfahrzeug – modern ausgestattet und mit Platz für bis zu sieben Personen